
町 長 副町長 教育長 課 長 主 幹 担 当 合 議 

       

別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 
文書番号  

決裁期日 平成２７年 ９月２９日 

名 称  平成２７年度第３回スポーツ推進委員会議 

日 時 平成２７年９月２９日（火） １９：００～２０：１０ 

場 所 社会教育総合センター小集会室 

出席者 

スポーツ推進委員 塩飽副委員長、岡本委員、菊地委員、飯田委員、三浦

委員、四釜委員、市川委員、中西委員、田中委員 

 計９名 

教育委員会    川久保主幹、谷主査、小田島主事 

内 容 

○報告事項を口頭にて説明 
○議事 
 １ アクアキッズフェスについて 資料１ 
   実施内容と参加した委員の反省評価を資料１により説明。 
   ・参加者は定員に対して少ないが、今年は少年団に入っていない子が

    多かった。事業の目的としてはそういった子に水に親しんでもらう

という面もあるのでよかった。 
   ・参加者を増やすのであれば、少年団等に積極的に PR すると良い。

    ただ、泳力の差と実施種目のバランスも考慮しなければいけない。

 
 ２ 町民歩こう会について 資料２ 
   １０月４日（日）委員８時００分集合 

   ・悪天候の場合７時３０分に事務局で中止の判断をする。 

・準備体操 中西委員 

・コースを千望峠～社教センターとし、豚汁の提供はなしとした。 

・参加者が少なくなっている。ただ歩くだけでなく、付加価値を。 

・申込みの段階でコースを選択し、多い方を採用するなど検討。 

 （例：Aコース希望、Bコース希望、どちらでも参加など） 

・参加委員５名（三浦、四釜、市川、中西、田中） 

    先頭・中間・最後尾に状況に合せて着いてもらうこととした。 

    



 ３ 町民玉入れ大会について  資料３ 

   １２月６日（日）実施 

   ・開催要項について例年同様に実施。 

   ・少年団の団員減少により子どものチーム数が減っている現状。 

   ・コートの設置について、効率よく運営できるよう検討する。 

    (かごを８本用意して実施する。又は入れ替えながら実施するなど。)

 

 ４ 雪合戦大会について  資料４ 

   ２月７日（日）実施 

   ・雪玉製造に時間がかかるのが例年の課題。ボールにすれば簡単にな

るが、雪合戦としての楽しさや醍醐味がなくなってしまう。 

   ・開催日程については、雪まつりの日程に関わらず予定通り行う。 

   ・玉入れ、雪合戦についてはスタッフの数が必要。日程調整をお願い

したい。 

 ５ その他 

  ・社教センター期間券の設置について 

  ・ふらの舞台塾「シコバラ」について 

 

 

 

 

 

 


